

# *Cuba: Presidente Díaz-Canel chequea marcha de la zafra azucarera (+Tuit)*

---



La Habana, 7 may (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, chequeó este 7 de mayo, en La Habana, la marcha de la zafra azucarera en Cuba, la cual está siendo afectada por las lluvias y atrasos en la molienda por roturas en algunos centrales.

El dignatario conoció la situación de cada territorio, informó la emisión vespertina del Noticiero Nacional de la Televisión.

Díaz-Canel felicitó a los trabajadores de los centrales azucareros que cumplieron su plan.

El gobernante conoció el comportamiento del proceso de siembra de caña en el período enero-abril, el cual muestra resultados favorables, pero cuatro provincias incumplieron en este apartado.

El ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, señaló en su cuenta en la red social Twitter:

En chequeo del plan de zafra azucarera presidente [@DiazCanelB](#) insistió en necesidad de redoblar esfuerzos por garantizar la exportación prevista. Mientras la lluvia lo permita, seguiremos moliendo en mayo. [#SomosCuba](#) [@MINCEX\\_CUBA](#) [pic.twitter.com/wFFMFTc5n3](https://pic.twitter.com/wFFMFTc5n3)

— Rodrigo Malmierca Díaz (@R\_Malmierca) [7 de mayo de 2019](#)

(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/190069-cuba-presidente-diaz-canel-chequea-marcha-de-la-zafra-azucarera-tuit>



**Radio Habana Cuba**